

Dandim 0824/Jember Dampingi Gubernur Bersama Pangdam V/Brw dan Kapolda Jawa Timur, Hadiri Deklarasi Anti Narkoba dan Cinta NKRI

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 14, 2022 - 16:00



JEMBER - Bertempat di Rumah Makan (RM) Ne Sari Utama Jember, pada Selasa 14/06/2022 dilaksanakan deklarasi narkoba dan Cinta NKRI yang dihadiri oleh sejumlah elemen masyarakat, organisasi kepemudaan dan organisasi

kemasyarakatan.



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansah bersama Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurcahyanto, Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta hadir di RM New Sari Utama disambut oleh Dandim 0824/Jember, Kapolres Jember serta Dandim dan Kapolres Lumajang, Bondowoso dan Situbondo.

Ketua Badan Narkotika Nasional (BNN) Jawa Timur Brigjen Pol M.Aris Purnomo, yang memaparkan bagaimana pengaruh narkoba, gejala penyalahgunaan narkoba dan lain-lain, termasuk bagaimana melakukan upaya penanganan yang sudah dilakukan. Termasuk bagaimana dilakukannya layanan melalui aplikasi BNN diantaranya konsultasi, Chat me dan lain-lainnya.

Sementara itu Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta menyatakan, bahwa bandar narkoba tidak akan berhenti memproduksi narkoba, dan Indonesia merupakan pasar terbesar bagi mereka, untuk itu kita harus berjuang untuk selalu melawan narkoba. Jelasnya

Demikian pula Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurcahyanto, dalam sambutannya menyatakan, bahwa kita berkumpul ditempat ini merupakan momentum yang baik dalam membangun komitmen kita, untuk selalu menjaga NKRI, dipundak generasi muda kita inilah nantinya masa depan Bangsa Indonesia, demikian halnya narkoba, kita sepakat memeranginya yang juga merupakan bagian dari menyelamatkan generasi Bangsa Indonesia.



Hal senada juga disampaikan oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansah, bahwa adik-adik jangan coba-coba narkoba, sekali mencoba kematian akan menjemputnya dan lain-lainnya.

Terima kasih kepada semua forum yang baik ini, sekali lagi jangan sampai sekali-kali mencoba narkoba. Sambil memberikan yel-yel narkoba no, prestasi yes dan NKRI harga mati.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa kegiatan ini sangat luar biasa, apalagi dengan tampilnya Forkopimda Jawa Timur, ada Gubernur, Pangdam V/Brw dan Kapolda, yang ikut memberikan kata sambutan motivasi perangi narkoba dan cinta NKRI.